

Centenaire du Monument aux Morts & inauguration de la nouvelle mairie

Le 15 juin était organisé par la municipalité la cérémonie du centenaire du Monument aux Mort, en présence de Jean-François Husson, sénateur et conseiller régional, Olivier Jacquin, sénateur, Chaynesse Khirouni, présidente du Conseil Départemental 54, des conseillers départementaux Barbara Thirion et Denis Kieffer, et Jérôme Klein, président de la communauté de commune du Saintois. Etaient présents également les sapeurs-pompiers de Vézélise, la 4th Armored Honor Guards Lorraine Association et les Fantassins de Lorraine. Lors de son discours, Stéphane Colin a rappelé "que ce monument est un lieu de reconnaissance des sacrifices des enfants de Vézélise qui ne revinrent pas" et lui reconnaît un symbole de l'Histoire dont "nous poursuivons l'écriture".



Accompagné par l'orchestre "Les Bulles Musicales", c'était également l'occasion d'inaugurer le nouvel espace arboré qui lui est dédié et le met en valeur, en face du monument aux canons.

La cérémonie ne s'est pas arrêtée là, puisque le cortège a ensuite défilé jusqu'à la nouvelle mairie où a eu lieu son inauguration, suivie d'un moment convivial autour d'un pot.



Concert de Johnny au G20

Dimanche 9 juin, invité par David Henri, gérant du G20, Jean-Luc Marchi, sosie officiel de Johnny Halliday, a donné un concert sur le parking de la grande surface. Un show spectaculaire qui a su raviver la flamme chez un public venu nombreux.

La fête de la musique

Le 15 juin dernier, l'association "les Amis de Vézélise" donnait vie à la musique à Vézélise. De nombreux groupes se sont succédés au fil de la soirée, Yaka'Danser, Les Points Nommés, Les Lions d'Or, Satisfy, Coup d'un Soir, etc... pour une belle soirée enjouée.

Soirée Fest Noz

Le 31 mai dernier avait lieu la soirée Fest Noz sous les Halles de Vézélise. La brasserie "La Paumée", en partenariat avec l'association "Les copains du Saintois" ont mis à l'honneur les traditions musicales et culinaires bretonnes. "Galette saucisse frites" et les "bonnes glaces de Manon" en dessert, les spectateurs ont pu profiter de 3h d'animations musicales du "Duo Brei'Zim", deux compères passionnés par les musiques traditionnelles, en particulier de Bretagne et d'Irlande. .



Le café brioche

Samedi 22 juin était organisée la 2ème édition du Café brioche. Animé par Monique de l'association "la Guinguette à Momo", il a permis de récolter des dons à destination du Secours Catholique. Rendez-vous le **13 juillet** pour la prochaine édition.



Portes ouvertes au CIS de Vézelize

Le Centre d'Incendie et de Secours de Vézelize a ouvert ses portes **samedi 8 juin** dernier. Les visiteurs ont pu découvrir le matériel, l'organisation et les différentes missions réalisées par les sapeurs-pompiers: secours à personne, incendie et missions diverses. Trois manœuvres étaient organisées au fil de la journée et de nombreuses activités étaient prévues pour petits et grands.

Expo photo, brocante, portes ouvertes et récital d'orgue

Un week-end bien rempli pour terminer le mois de juin, malgré une météo peu conciliante. **Les 29 et 30 juin**, le Grenier des Halles a accueilli l'expo photo organisée par le Club Photo du Saintois. **Ce dimanche** a aussi été jour de brocante et portes ouvertes du Secours Populaire. Enfin, David Cassan, Professeur au CNR de Nancy et Titulaire de l'orgue de l'Oratoire du Louvre s'est produit à 15h30 à l'église pour un récital d'orgue.



Avancement des travaux

ASSAINISSEMENT, EAU POTABLE - L'entreprise BONINI titulaire du marché des travaux d'assainissement et d'eau potable aura mis plus de six mois pour poser le réseau principal et deux mois supplémentaires pour les branchements...sur une distance de 170 mètres. Cette durée, qui peut paraître longue, est due à la complexité de l'ancien réseau et à l'occupation de l'espace par les réseaux existants gaz, électricité, eau et assainissement.

ENFOUISSEMENT DES RESEAUX - Les travaux d'enfouissement réalisés par SPIE sont en cours d'exécution (fin probable ce mois de juillet). La bascule sur le nouveau réseau attendra encore deux mois. L'enlèvement des poteaux bétons n'interviendra qu'en fin d'année.

VOIRIE, ESPACE VERT - L'entreprise COLAS est sur place depuis la mi-juin et intervient au niveau voirie. Les bordures devraient être posées dans l'ensemble pour le 12 juillet. Le réglage des trottoirs est réalisé en parallèle et LOR ESPACE a déjà commencé la pose des pavés sur trottoir (durée 6 semaines).

Suivra le rabotage ou terrassement de la chaussée et la mise en œuvre d'un grave bitume (enrobé grossier) sur 20 cm d'épaisseur avant les enrobés proprement dits posés par le Département en octobre.

Les dates à venir

Plus d'informations sur l'application **Intramuros**

Feu d'artifice

Samedi 13 juillet, la ville de Vézélise et le GSV vous proposent de célébrer la fête nationale au stade du Haut-du-Barmont. Musique, restauration, buvette et bien entendu, le feu d'artifice à la tombée de la nuit.

Concours de pétanque

Le **7 juillet 2024**, organisé par les Amis de Vézélise, aura lieu un concours de Pétanque (sur inscription) au Stade Haut du Barmont. Buvette et restauration sur place.

Balade en famille

Mardi 9 juillet 2024, le Relais Famille du Saintois organise une balade en famille suivie d'un pique-nique. Repas tiré du sac. Le rendez-vous est à **10h** sur le parking de la Colline de Sion. Sur Inscription.

Music Beer Festiv'Hall

Le Music Beer Festiv'Halles, organisé par la brasserie La Paumée, revient pour une seconde édition. Venez nombreux le **samedi 7 Septembre** sous les Halles.

- **19h** Ambiance Guinguette
- **21h** Ambiance Celtique Irlandaise
- **23h** Ambiance Années 90

Café brioche

Samedi 13 juillet 2024, de 15h30 à 18h, aura lieu le prochain Café Brioche, sous les Halles de Vézélise, en compagnie musicale de "La guinguette à Momo".

Le marché des producteurs

Chaque mois, à Vézélise, de Mars à Novembre, est tenu le marché des producteurs du Saintois. Légumes, fruits, miel, bières, fromages, viandes, artisans locaux etc... rendez-vous le **2ème samedi du mois, de 9h à 12h30**.

Concerts église St-Côme-et-St-Damien

Les Amis de l'orgue organisent prochainement trois concerts au sein de l'église de Vézélise.

Le **14 juillet** sera joué un récital d'orgue et d'harmonium par Jean-Luc Perrot, organiste titulaire de l'orgue Cliquot de Souvigny et de la Chaise-Dieu.

Le **21 juillet**, le titulaire de l'orgue de Vézélise, Dominique Dantand, fêtera ses 10 années de titulariat et de président.

Le **28 juillet**, Frédéric Deschamps, titulaire de l'orgue de la cathédrale d'Albi, présentait un récital.

Concert de Hildebrandt

Le Relais Famille du Saintois accueillera, **du 29 juillet au 2 août**, l'artiste Wilfried Hildebrandt pour une semaine atelier écriture avec, pour finalité et apothéose, le **vendredi 2 août**, la restitution d'une chanson collective et d'un concert gratuit de l'artiste. Rendez-vous sous les Halles de **17h30 à 20h**, restauration et buvette sur place.



Pour participer à cette semaine d'ateliers et écrire ensemble cette 1ère chanson, suivez le QR code.

INSCRIPTION À
L'AIDE DU QR CODE
OU PAR SMS AU
07.77.04.95.76

